

Exposition Numa Bastide, les Gallo-romains sur le Montmars



David Raydon présentant l'exposition.

Patrimoine, Saint-Germain-de-Calberte

Samedi 12 juillet, l'exposition "Numa Bastide, les Gallo-romains sur le Montmars" a été inaugurée. Elle est visible à l'office du tourisme.

Elle a été mise en place par David Raydon, président de la commission tourisme de la communauté de communes des Cévennes au Mont Lozère, et Aurélie Vidal, archéologue et assistante de conservation du patrimoine.

Villa gallo-romaine de Saint-Clément

Les fouilles ont été menées sur le Montmars par Numa Bastide, archéologue amateur passionné et érudit cévenol, qui a, toute sa vie, recherché et collectionné les objets, les rares comme les plus banals.

Sa curiosité l'a conduit à découvrir et dévoiler les trésors cachés de la villa gallo-romaine de Saint-Clément, des objets façonnés en céramique ou en fer, des pièces de monnaie qui racontent des histoires d'échanges et de prospérité, ainsi que les vestiges de bâtiments d'habitation et agricoles, échos d'une vie quotidienne riche et structurée.

Visible jusqu'au 3 novembre.